

Mahasiswa KKN 97 Mengajak Anak-Anak Berkarya Membuat Paper Quilling



Mahasiswa KKN Kelompok 97 Unimal Mengajak Anak Berkarya Membuat Paper Quilling

UNIMALNEWS | Lhoksukon -Mahasiswa kuliah kerja nyata (KKN) PPM ,Universitas Malikussaleh dari kelompok 97 mengajak anak- anak gampong Blang Nibong untuk membuat Paper Quilling di balai Gampong Blang Nibong,Kecamatan Samudera,Kabupaten Aceh Utara,Desa Blang Nibong. Senin (14/11/2022).

Pada kesempatan kali ini ,Nurul Husna dibawah pengasuh Dosen DPL dr Riska Sofia MKT yang merupakan salah satu mahasiswa dari program studi Arsitektur Universitas Malikussaleh menjalankan KKN- PPM di Gampong Blang Nibong Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara dengan melaksanakan salah satu program kerja yaitu pelatihan membuat karya seni *paper quilling*.

Ketika kita berbicara tentang paper quilling, pikiran secara alami terhubung ke kerajinan dengan media kertas, atau seni yang sering disebut papercrafting. Papercrafting sendiri adalah hobi membuat model tiga dimensi dari kertas, tidak jauh berbeda dengan origami. Perbedaannya adalah kerajinan kertas, di mana Anda memotong bentuk dan menempelkannya dengan lem, dan origami, di mana Anda melipat bentuk dari kertas tanpa menggunakan lem atau memotong ujungnya. Apapun kata-katanya, seni ini menangkap imajinasi anak-anak. Quillwork terbuat dari potongan kertas yang digulung, digulung, kusut, berumbai, dipilin, atau ditekan dengan tangan dan direkatkan menjadi desain yang rumit. Ada beberapa bentuk dasar, tetapi variasi yang dihasilkan memungkinkan jumlah bentuk yang tidak terbatas.

Kegiatan ini dilakukan dengan menggunakan metode pengajaran yang menyenangkan dengan edukatif melalui keterampilan *paper quilling*.Pengajaran keterampilan *paper quilling* atau seni menggulung kertas ini menggunakan kertas yang digulung dan ditempel dengan rapi. Anak- anak mampu mengkreasikan sesuai desain dekoratif yang ingin dibuat agar menghasilkan karya seni yang indah dan terampil,dari kegiatan ini anak- anak Blang Nibong dilatih untuk meningkatkan kemampuan motoriknya.

“Kami baru tahu tentang keterampilan *paper quilling* ini dari kakak- kakak KKN- PPM kegiatan program kerja ini terasa sangat menarik dan menyenangkan, setelah dari ini pun kami bisa mempraktekkannya di rumah,” kata Rehan,salah satu anak- anak yang ikut serta membuat paper quilling di balai gampong.

Dalam kegiatan ini, anak- anak sangat gembira dan antusias dalam membuat karya *paper quilling*. Kegiatan ini diharapkan meningkatkan keterampilan anak-anak Blang Nibong. Selain itu juga, kegiatan program kerja ini juga dapat mengembangkan kreativitas anak- anak dalam berkarya dan bermanfaat untuk digunakan dalam kehidupan sehari- hari.” Kata Nurul Husna mahasiswa KKN- PPM kelompok 97 jurusan Arsitektur.[tmi]

Tanggal: 16 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [KKN](#),